
ACTA 387 En la ciudad de Nueva Helvecia a los tres días del mes de mayo del año dos mil 
veinticuatro, siendo la hora 19.30 se reúne en sesión el Municipio de Nueva Helvecia, con la 
presencia del Sr. Alcalde Dr. Marcelo Alonso Haller, los Concejales Daniel Martens, Milka Shannon, 
Julio Naviliat y Silvana Walikowski, actuando en secretaría Laura Echarte. 
Acta N° 386 es aprobada por unanimidad. 
Alcalde informa: 

• Recibió estudio y planos de la Dirección de Tránsito y Transporte por esquina 25 de agosto y 
Luis Dreyer, Treinta y Tres y Berna. Se entrega plano y se aprueba su realización. 

• Se comenzó a trabajar con Anailen Nacif con el Chatbot. 
• Se recibió por parte de la Intendencia la información para otorgar mejoras en viviendas en la 

ciudad, Refacción Urbana. Plazo otorgado para presentar la documentación es 31 de mayo. 
Notas recibidas; 

I . Sociedad de Auxilio Frauenverein invita al acto de los 115° aniversarios el 20 de mayo hora 
10.30. 
Biblioteca Popular Dámaso A. Larrañaga informa la colocación de una heladera con libros 
para uso de la comunidad frente a su domicilio. Se aprueba. 
Liga Helvética de Football solicita apoyo económico de $10.000 para apoyar las Copas de 
Oro y Plata del torneo Integración. Se aprueba. 
Heriberto Alonso informa que vecino tiene un caballo que genera malos olores, Arturo Karlen 
1285. Se comunicará con el interesado. 
Nora Dreher presenta denuncia por terreno baldío con maleza. Se eleva al Departamento de 
Higiene y Servicios. 

6. Richard Bobenrieth solicita limpieza cuneta en Luciano Meny 1540. Se pasa al capataz. 
7. Vesica Batista denuncia criadero de cerdos en predio lindero a su propiedad B° Tarrab calle 

Abraham Félix Sonnay. Se resuelve comunicarse con la interesada. 
8. Vecinos calle Abraham Félix Sonnay entre 18 de julio y Luis Dreyer solicitan alumbrado. Se 

eleva a la Sub Dirección de Electrotecnia a sus efectos. 
9. Viviendas de calle Artigas y Federico Gilomén solicitan la colocación de alumbrado. Se 

realizará la consulta si es calle pública o interna de las viviendas. 
10. Solicitud de poda en Sarandí 1080. Se pasa al capataz. 
I I . María Noel Chevalier solicita poda en 18 de julio 1468. Se pasa al capataz. 
2. Luis Dreyer 1530 solicita poda. Se pasa al capataz. 

13. Mauro Yennerich solicita si se puede cortar árbol en Esteban Lazague 1057. Se pasa al 
capataz. 

14. José Irigoytia solicita máquina para solucionar tema de inundación en Ricardo Ruffener entre 
Karlen y Vila. Se toma nota 

15. Martha Rohrer de Kuster solicita se tome medidas por sistema pluvial en Frau Vogel 1576. 
Se toma nota. 

16. Daniel Martens solicita corte de calle Treinta y Tres y Luis Alberto de Herrera por 
inauguración del local partidario Lista 128. Se aprueba. 

17. Patrick Angehrn informa que es concejal en el municipio de Schanis (cantón de San Gall) y 
por la similitud de las localidades consulta si se estaría interesado en una asociación entre 
ambos lugares. Se considerará. 

Ide informa: 
Se viene trabajando los días domingo con visitas en tanque de OSE, de 10.00 a 16.00, se recibió a 
laiecha unas 500 personas aproximadamente. 
Comienzan Acceso con 2 participantes y Oportunidad Laboral con 15 participantes a partir del 6 de 
mayo. 
Retro de banda comienza trabajos en la ciudad desde calle Prof. Moreira. 
Se mantuvo reunión con directivos de Nacional por las notas recibidas de los vecinos. Se hablará 
por parte de los mismos con las Sub comisiones. 
Cesar Nazabay reenvía nota solicitando se revea canal de desagüe que pasa por su terreno padrón 
5640 en calle 17 mts casi Wiison Ferreira Aldunate. 
Lunes próximo se comienza con bacheo en la ciudad. ~ 
Se realizará operativo de recolección de poda hoy y mañana en B° Tarrab y Nacional con apoyo de 
2 camiones del Departamento de Higiene y Servicios. 



Concejal Julio Naviliat informa que concurrió a domicilio de Gimena Silva por tema desagüe de 
cuneta y la interesada manifestó que si le cambian los caños ella dona los que tiene y se podrían 
llevar a lo de Santucho. 
Concejal Julio Naviliat manifiesta que los contenedores los fines de semana son llenados por cartón 
que los comercios sacan habría que hacer una campaña de uso responsable de los mismos. 
Alcalde manifiesta que se puede hacer campaña sobre el uso de contenedor responsable y el no 
vertido de ceniza encendida en los mismos, usando el espacio de Radio del Oeste. 
Tema a seguir tratando ordenadores de tránsito en la ciudad y semáforo en Monumento Artigas para 
2025. 
Concejal Julio Naviliat recuerda al Inspector de Tránsito Daniel Scayola por su fallecimiento, quien 
fue integrante de la ULOSEV local. 
Alcalde informa que se realizará suministro por camperas de invierno y la compra de buzos polar 
para cuadrilla. 


